

Drivva WOCHENENDE

DRK in Neumünster ehrte langjährige Blutspender

Neumünster (pm) – Blutspenderinnen und Blutspender sind stille Lebensretter! Ohne ihr Engagement hätten viele schwerkranke oder verletzte Menschen in Schleswig-Holstein nicht überlebt!

Neumünster hat sich in den vergangenen Jahren zu einer besonderen Hochburg in Sachen Blutspende entwickelt. Im vergangenen Jahr 2022 wurden an mehreren Spendeorten im Stadtgebiet insgesamt rund 2200 Spenden entnommen, eine

Verdopplung der Zahl verglichen mit dem Jahr 2015.

Um sich bei den langjährigen, treuen Blutspenderinnen und -spendern zu bedanken, die mit ihrem Engagement einen großen Anteil an der Sicherung der Patientenversorgung für Kliniken in Schleswig-Holstein haben, lud der DRK-Kreisverband am 9. November in das im Frühjahr dieses Jahres eingeweihte DRK-Ehrenamtszentrum in der Bachstraße ein. Geladen waren die Blutspendejubilareinnen und -jubilare der letzten vier Jahre, da die Ehrungen pandemiebedingt seit 2020 nicht mehr stattgefunden hatten. Die



Gemeinsam helfen, Leben zu retten: Tim Habich (DRK-Blutspendedienst), Sabine Krebs (DRK-Kreisverband Neumünster), Thomas Völl, Michael Wolfrum, Carén Krebs und Detlef Ohrt. Foto: DRK-Kreisverband Neumünster

Ehrungen mit Übergabe von Urkunden nahm Carén Krebs, Präsidentin des DRK-Kreisverbandes Neumünster, vor.

Insgesamt konnten 44 Spendejubilare geehrt werden. Mit 175 Blutspenden war Thomas Völl der Jubilar mit der höchsten Spendenanzahl. Da er seit seinem „runden“ Jubiläum regelmäßig weiterhin mehrere Blutspendetermine wahrgenommen hat, hatte er zum Zeitpunkt der jetzigen Ehrung sogar bereits 181 Spenden auf seinem Konto. Weitere Spender mit außergewöhnlich hohen Spendenanzahlen waren Michael Wolfrum und Detlef Ohrt mit jeweils 150 Blutspen-

den. Auch alle weiteren Jubilare des Tages haben soziale Verantwortung übernommen und sich für Patienten in ihrer Heimatregion eingesetzt. Geehrt wurden 16 Spenderinnen und Spender für 25 Blutspenden, weiterhin 16 Personen für 50 Spenden, vier für 75 Spenden, drei für 100 Spenden und zwei für 125 Spenden.

Ein besonderer Dank galt darüber hinaus drei Fördermitgliedern für 25 und 40 Jahre Unterstützung, sowie zehn Helferinnen, die gemeinsam mit Sabine Krebs, Leiterin der Blutspende beim DRK-Kreisverband, mit der Spenderbetreuung und der Imbiss-

verpflegung immer wieder für zufriedene Spenderinnen und Spender sorgen und damit auch dafür, dass die Neumünsteranerinnen und Neumünsteraner gern regelmäßig die Einladungen zu den DRK-Blutspendeterminen wahrnehmen.

In diesem Jahr lädt das DRK am 2. Weihnachtsfeiertag, Dienstag, 26. Dezember, von 10 bis 14.30 Uhr zu einem Sonderblutspendetermin ein und hilft damit dabei, die so wichtige Feiertags-

versorgung mit Blutpräparaten rund um Weihnachten und den Jahreswechsel sicherzustellen. Das Team des DRK freut sich auf viele Spenderinnen und Spender an diesem Tag im DRK Ehrenamtszentrum an der Bachstraße 36. Bitte zur Blutspende den Personalausweis mitbringen! Für alle DRK-Blutspendetermine ist die Buchung einer festen Spendezeit vorab erforderlich. Bitte um eine Terminreservierung auf <https://terminreservierung.blutspende-nordost.de>. Informationen und Terminreservierungen sind auch unter der kostenlosen Hotline 0800 11 949 11 möglich.